

## Einrichtung der Beratungsstelle Höxter

01.07.2000:

Die erste donum vitae-Beratungsstelle des Regionalverbandes Paderborn nimmt in Höxter, Berliner Platz 1, in den Räumen der früheren SkF-Beratungsstelle ihre Arbeit auf. Sie ist die erste Beratungsstelle von donum vitae in Nordrhein-Westfalen überhaupt und arbeitet nach der staatlichen Anerkennung durch die Bezirksregierung Detmold als Beratungsstelle Hochstift mit Außenstellen in Warburg und Brakel.

02.09.2000:

Die offizielle Einweihung der ersten Beratungsstelle Hochstift erfolgt im alten Rathaus von Höxter in Anwesenheit vieler Gäste aus der Kommunalpolitik und der Kirche sowie Mitglieder von donum vitae. Die Eröffnungsrede hält die Bundesvorsitzende Rita Waschbüsch. Die Segnung der Beratungsräume nimmt ein Pfarrer vor.

19.10.2000:

Die Außenstelle Paderborn der Beratungsstelle Hochstift nimmt im Ordenshaus der Salesianer am Busdorfwall 28 ihre Arbeit auf.